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一 般 質 問 予 定 表 
 

               令和元年第２回定例会（第４号） 

 

 

 

４番 福山晴美 議員（岩出クラブ）     【一問一答方式】 

    

   １ 交差点の安全対策について 

① 安全対策の基準はあるのか。 

② 防護柵などで車を飛び込まないようにできないのか。 

③ 今後の対策について。 

   ２ 市民プールの運営について  

① 新プールの運営体制について。 

（絶対に事故を起こさない。起こさせない。） 

    (1) 安全マニュアルの見直しについて。 

    (2) 新プールの形状に合った監視体制の構築について。 

    (3) 監視員の研修等について。 

    ② 旧プールの活用について。 

   ３ 市民の生涯学習活動について 

    ① 文化祭の動員人数とスポーツ・文化活動団体の推移について。 

    ② 増やしていく手立てと今後の方針について。 

  

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）     【一問一答方式】 

  

１ 投票率の向上について 

① 選挙時及び選挙時以外の取り組んできた対策について。 

② 県議会選挙の投票率についての所見と原因は何と考えているのか。 

③ １０代、２０代の投票率について。 

④ 期日前投票について。 

⑤ 今後、どのような取り組みを考えているのか。 

   ２ 化学物質過敏症について 

① 化学物質過敏症について、患者数は、把握しているのか。 

② 化学物質過敏症について、啓発していく考えは。 

③ 受動喫煙対策について、市役所の対応は。（市役所庁舎、総合体育 

館、あいあいセンター、各公民館。） 

 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

  

   １ 生活困窮者自立支援事業について 

    ① 「生活困窮者自立支援制度」に対する考え方。 

    ② 過去３年間の相談件数。 

    ③ これまでにどのような取り組みを行ってきたのか。 
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   ２ プラスチックごみ対策について 

    ① プラスチックごみの処理の現状及び今後の展開について。 

    ② プラスチックごみ削減に向けどのような取り組みをしているのか。 

    ③ 過去３年間のプラスチックごみの量の推移は。 

 

 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 市民プールの跡地利用について 

① 堀口の市民プールについては、震災公園での利用が計画されている

が震災公園としての基本的な考え方を聞きたい。 

② 既存の交通公園部分については、どのような関連性をもった震災公

園と改善を行っていくのか。 

③ 地域の一時避難所的な役割を持たすと説明がされ、備蓄倉庫等を設

置するとしているが震災公園という冠をつける以上、市民に震災面で

の対応や避難所となる施設を建設してこそ意義がある公園となるの

ではないか。 

④ 上岩出の市民プール跡地については、どのような跡地利用を考えて

いるのか。 

⑤ 上岩出跡地については、皆楽園が選挙の投票所として利用されてい

る現状を改善する上でも投票所としても利用できる公共施設を考え

るべきではないか。 

 ２ 岩出駅周辺における整備について 

① 林町長時代から岩出駅周辺の整備が言われているが今後の対応は。 

② 長期基本計画の計画にはどのような位置づけをする考えなのか。 

③ 駐輪場面の今後の整備計画は。 

④ 現在、タクシー乗り場の前が空き家状況になっているが再開発面で

ＪＲも含め周辺地域の方も含めた議論を進める考えは。 

⑤ ＪＲにおいて現在エレベーター設置が進められているが、周辺整備

との関係での協議はこの間どのように進められてきたのか。 

⑥ 岩出駅周辺の将来構想はどのように構想しているのか。 

 

 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 市立図書館の充実を 

    ① 本館、分館、分室の利用状況はどうか。また、利用者の年齢層は。 

    ② 移動図書の実施について。 

    ③ 西の地域での分館・分室の設置について。 
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   ２ 認可保育所・幼稚園等災害対応ガイドラインの策定について 

    ① 各園のマニュアルについて内容を把握しているのか。 

また、災害時十分に対応できるものとなっているのか。 

    ② 子どもの安全を守る上で、指導や助言、アドバイス等はどうして

いるのか。 

    ③ 訓練の実施状況について。 

３ ３歳６カ月健診の眼科検査の充実を 

    ① 市における眼科検査の方法は。 

    ② 認可保育園などでの眼科検査は。 

    ③ 健診における２次検査に進んだ人数と割合はどうか。（過去３年

間） 

     (1) ２次検査に来た人数と割合はどうか。 

     (2) 精密検査の判定を受けた人数と割合はどうか。 

     

 

１６番 尾和弘一 議員          【一問一答方式】 

 

   １ 道路の維持管理・保全について 

    ① 市道の維持管理保全はどうか。 

    ② 県道及び国道の除草は年間何回実施しているのか。 

    ③ 市道における袋小路の逃げ道・避難道は確保されているのか。 

   ２ 岩出法務局について 

    ① 和歌山本局に統合されるとの事だがどうか。 

    ② 岩出市のこの件に対する認識と基本的方針はどうか。 

    ③ 市民の影響は重大である。よって、他市と共同で閉鎖をしないよ

うに要請すべきであるがどうか。 

   ３ 水栖大池公園について 

    ① 公園の維持管理はどうか。 

    ② 公園の照明はどうか。 

    ③ 公園内の通学路となっている園路について。 

    ④ 三角地の維持管理者、所有者及び除草の管理はどこか。 

   ４ 事業所閉鎖について 

    ① エニシルの移転・閉鎖における解雇者は何人か。 

    ② この影響について、市の対策及び方針はどうか。 

   ５ 水道法の改悪について 

    ① 水道の基盤整備について。 

    ② 広域連携の推進及び協議会設置について。 

    ③ 岩出市の方針はどうか。 

       過去の答弁では否定をされていたがどうか。 

   ６ 障がい者雇用について 

    ① 市の現在雇用者数及び雇用率は充足しているのかどうか。 

    ② 法令遵守並びに今後の方針はどうか。 

   ７ 固定資産税について 

    ① 所有者不明の実態はどうか。 

    ② 未納額はいくらか。 

    ③ 今度の対応及び方針はどうか。 


